



Compromiso social con la Rendición Social Pública de Cuentas

La Confederación Colombiana de ONG – CCONG
otorga este compromiso a:

Fundación Ellen Riegner de Casas

Por su participación en el ejercicio anual de Rendición Social Pública de Cuentas - RSPC - del año 2022, concebido como una práctica autónoma y de auto-regulación propia del sector social que promueve la aplicación del principio de la transparencia al facilitar el acceso a información de su oferta de valor y su compromiso como actor co-responsable del desarrollo sostenible.

Su participación en la RSPC, es un compromiso que trasciende fronteras, y se suma a la iniciativa de las organizaciones y plataformas de América Latina y el Caribe - Rendir Cuentas y al proceso del Estándar Global de Rendición de Cuentas de las OSC.

¡Muchas gracias!

